



# てんこもり

菅山小学校 5年学年便り  
R4. 7. 22 (金)  
夏休み前号(第12号)

## いよいよ夏休み!!7月も元気いっぱい頑張りました✿

救命救急法の講習を受けました!  
いざというときには、勇気を出してAEDと心臓マッサージを!



道徳で「いじめ」についてじっくり考えました。絵本『わたしのいもうと』が心に残ったそうです。夏休みも、友達を大切に...



いじめを見つけたら、いっしょにいじめをしないで、はげましたり、みんなでそのことについて話したりしたい。あと、いじめをしている人には「いじめはだめだよ。」と言っていじめを無くしたいです。「わたしのいもうと」みたいにならないといいです。 F Sさん

長雨や熱中症警戒で室内遊び。  
腕相撲ブーム再来で、腕力を競っています。  
他にもいろんな遊びを楽しんでいます!

いじめは、相手がいやな思いをして、一生のきずになるかも知れない。面白半分でも心の殺人になっていて、実際の殺人と同じだからやってはいけない。未来が全然ちがうから、見つけたら、絶対に注意したり知らせたりする。 Y Sさん

いじめている人はそこまで思っていないかもしれないけど、言われている人はすごくいやになっちゃう。「転校生がやってきた」は神がやってきたみたいに最後はだんだんよくなってきたけど、「わたしのいもうと」は、感情がすごくわいてきました。 ANさん



農園でとれたキュウリを、皆で食べました！  
夏休みも水やり・収穫をがんばろう！



生でも甘くて、農家の人が作ったみたいに美味しかったです。私はマヨネーズをつけるのがいちばんおいしいとおもっていたけれど、かつお節醤油も美味しかったです。みんなで美味しく食べることができてよかったです。  
K Iさん

きゅうりを食べた感想は、こりこりしてて、とても美味しかったです。お気に入りの味は、おかじょうゆです。塩も美味しかったけど、最後の1本を残して、おかじょうゆをかけて、ラップでつつんで、漬物のようにちょっとの時間をつけてから食べるのがおすすめです。  
＼(^.^)/おいしいよ~~~~~  
Y Sさん

「きゅうりうますぎたあああ!!!」って家で叫びまくったぐらい、学校で食べたきゅうりがめっちゃくちゃおいしかったです!!!家でもきゅうりをめっちゃくちゃ食べまくりました。きゅうり最高!!!っていう気持ちになりました。  
E Sさん

とってもカリカリしていて、美味しかったです。思ったより早くキュウリがとれたのでびっくりしました。私のお気に入りの味付けはかつお節と醤油の味付けです。かつお節が多いほうが好きです。またたくさんきゅうりができるといいです。  
T Hさん

夏休み 水かけ当番表🍎		
7/23	T Yさん	
24	T Yさん	A Nさん
25	A Nさん	
29	N Mさん	E Sさん
30	N Mさん	T Hさん
8/2	H Tさん	
3	H Tさん	N Kさん
4	N Kさん	
5	E Sさん	
6	Y Sさん	
7	Y Sさん	
10	Y Sさん	T Kさん
11	Y Sさん	
12	M Hさん	
13	M Hさん	K Hさん
14	K Hさん	
15	W Sさん	
16	W Sさん	I Yさん
17	I Mさん	I Yさん
18	I Mさん	K Iさん
19	S Sさん	K Iさん
20	S Sさん	
21	H Sさん	
23	H Sさん	T Hさん
24	T Kさん	T Hさん

☆都合の良い時間に来て、5年生の畑に水をかけましょう。  
☆雨の日はやらなくていいです。  
☆野菜ができていたら、持って帰っていいです。

## 安全で楽しい夏休みにしましょう！

交通安全を語る会でも、「速度超過の車を危ないと感じる」という声がありました。交通量が増える夏休みは、とくに気を付けましょう。御家庭でも交通安全についてお声掛けください。また、国語・算数以外の教科書は、夏休み期間中も学校に置きますので、御承知ください。